

Nécrologe

— o —

Archevêché de Québec, le 11 février 1907.

Monsieur l'abbé Joseph Bureau, décédé samedi, le 9 du courant, à Taftville, Conn., E.-U., à l'âge de trente ans, était membre de la Congrégation du Collège de Lévis, de la Société Saint-Joseph et de la Société d'une messe (Section diocésaine).

LIONEL LINDSAY, ptre,
secrétaire.

— o —

L'adresse de l'Episcopat de France aux évêques étrangers

— o —

Voici le texte de l'Adresse individuellement signée par tous les membres de l'Episcopat français, de la troisième Assemblée et envoyée en date du 16 janvier aux évêques étrangers, en réponse à leurs témoignages de sympathie :

Eminentissimes Seigneurs,

Messeigneurs,

Les évêques de France, réunis pour la troisième fois en assemblée plénière, vous offrent l'hommage de leur profonde reconnaissance pour les témoignages d'union parfaite, d'adhésion sans réserve et de charité fraternelle que vous avez bien voulu leur donner dans leurs épreuves.

Après les témoignages qui leur sont venus de la Chaire de Pierre et du cœur de Pie X, rien ne pouvait leur être plus précieux et plus doux.

Avec nous, vous avez condamné des lois injustes ; avec nous, vous avez affirmé les droits essentiels et imprescriptibles de l'Eglise ; avec nous, vous avez réprouvé les atteintes si graves et si douloureuses portées à la justice et à la liberté. A nos protestations vous avez uni l'autorité et la puissance de vos protestations.

Nos ennemis se sont efforcés de persuader au peuple que notre résistance avait pour principe des opinions politiques, l'influence des partis, l'irritation produite par des luttes déjà